



BOLETÍN MARZO 2021

SIERVOS MISIONEROS DE LA SANTÍSIMA TRINIDAD

El Consejo General se reunió por video-conferencia los días 18 y 19 de marzo del 2021.

Después de la oración, se revisaron y aprobaron las actas de las reuniones del 23 y 26 de febrero.

Actualización de COVID-19:

Al momento de esta publicación, no se nos informan nuevos casos positivos de COVID.

Se recomienda a todos los Siervos Misioneros a recibir la vacuna cuando esté disponible en su área y país.

El Consejo, a pesar de que las vacunas están disponibles poco a poco, todavía pide a todos los STs que sean cautelosos, que usen máscaras, que se distancien socialmente, que se laven las manos con regularidad y que limiten los viajes, especialmente a nivel internacional.

MISIONES

Mecca, California: Nuestros Hombres en Coachella continúan ayudando generosamente con las necesidades en Mecca, junto con los diáconos permanentes. Actualmente, las misas se realizan de forma virtual, pero pronto se cambiarán a presenciales a una capacidad reducida. El Consejo continúa discerniendo la futura dotación de personal de la parroquia en Mecca.

Puerto Rico: El Consejo continuó discutiendo las necesidades de las misiones en Puerto Rico ya que se ha reducido el número de STs que actualmente sirven. El Consejo está a la espera de una descripción de trabajo, preparada por la Región, que detalla un puesto de Ministerio Juvenil que serviría a nuestras parroquias en la Región.

Paredón, Haití: Raúl informó sobre las conversaciones que continúa teniendo con Clervil y Guiteau en la planificación de la misión en Haití. Como se mencionó el mes pasado, la escuela necesita un nuevo sitio y un nuevo edificio, así como programas continuos para el personal docente en servicio. El Consejo Continúa trabajando con nuestros Hombres en Haití para trazar un camino para este proyecto para progresar y crecer.

Sacred Heart, Camden, MS: Guy Wilson informó que, a través de los esfuerzos de Pat Regan, Desarrolladora de Subvenciones, la misión ha obtenido una generosa subvención para apoyar el trabajo de formación laical que se realiza en colaboración con nuestras misiones en el área.

Holy Trinity, Alabama: Recientemente se llevó a cabo la jornada de puertas abiertas para lanzar el Programa de Alfabetización Madre Bonifacia en St. Joseph. Este programa, financiado a través de Catholic Extension, tiene varios aspectos que incluyen ESL, After School y componentes para padres e

hijos, está bajo la dirección de la Hna. Beth Henken, MSBT, y es guiado por Ramón Flores y Elizabeth Donner. A continuación se muestran algunas fotos:



Planes de Misión: Guy Wilson y Raúl Mejía le recuerdan a cada misión que, mientras se preparan para enviar sus presupuestos del 2021-2022, también le presenten sus planes de misión para el próximo año. Si los envían al Generalato, les remitiremos los planes a ellos. Somos conscientes de que el año pasado el Covid 19 ha desafiado cada misión en sus planes.

PERSONAL Y VIDA COMUNITARIA

Víctor Machorro: El Consejo invitó a Víctor a unirse a nosotros en nuestra reunión de videoconferencia en este mes. Agradecemos a Víctor por su ministerio como Director del Programa de Pre-Noviciado en San José, CR. Su salud ha mejorado mucho y prácticamente ha reanudado sus tareas anteriores. Víctor agradece a todos por las oraciones y los buenos deseos enviados durante su enfermedad debido al Covid.

Edgar Solano y Rafael Pisso: Edgar ha llegado a Medellín e inicio a la transición como director del Post Noviciado. Rafael, en algún momento de mayo, viajará a Maryland para establecerse en el College Park Cenacle.

Alexis Zúñiga: Alexis llegó a su nueva misión en Mississippi con Odel Medina, sin embargo, debido a problemas migratorios, en breve tendrá que regresar a Honduras hasta que se apruebe su Visa R1. Espera regresar lo antes posible.

Henry Guerra: Henry ha sido asignado a nuestra misión en Humacao, Puerto Rico. Está esperando la renovación de su Visa R-1 en Colombia y asistiendo en la misión en Guamal hasta que sea aprobada.

Carlos Zacarías: Carlos ha llegado a su nueva asignación de misión en Guamal, Colombia.

Odel Medina: Odel viajó recientemente para acompañar a las familias de los migrantes guatemaltecos que fueron asesinados en México, mientras intentaban cruzar la frontera. Muchos de los Hombres asesinados eran familiares de los que estaban en nuestra misión en Carthage. Un Hombre en particular fue líder parroquial en St. Anne en Carthage y es profundamente lamentado. A continuación se muestra a Odel en el funeral en Guatemala y el enlace a un artículo del *NY Times* sobre esta tragedia.

Enlace del NY Times: <https://www.nytimes.com/2021/03/21/world/americas/guatemala-jected-massacre-comitancillo.html?referringSource=articleShare>



Francisco Valdovinos: El legado de nuestro Hermano Francisco sigue vivo. Varios artículos recientes han aparecido en diversas publicaciones de organizaciones nacionales remarcando la forma de que su muerte por Covid ha sido un poderoso incentivo, para aquellos a quienes servía, para vacunarse. Aquí está el enlace a un artículo del National Catholic Reporter:

<https://www.ncronline.org/news/coronavirus/coachella-valley-migrant-community-covid-19-death-beloved-priest-helps-spur>

DESARROLLO VOCACOPNAL (VDC) Y ADMINISTRACIÓN

Aprobación de Profesión de Votos Perpetuos: Como se informó el mes pasado, dos de nuestros Hombres en formación, Ernesto Sandoval y Víctor Pérez, solicitaron y fueron aprobados para la Profesión de Votos Perpetuos. Nos complace anunciar que la ceremonia de votos se llevará a cabo, en reconocimiento a nuestro Centenario, el 7 de agosto del 2021 en la Capilla St. Joseph, Holy Trinity, Alabama. Pronto habrá más información disponible sobre esto.

Ministerios de Acólito / Lector: El Consejo recibió peticiones de Pierre Andral, Garry Laurent, Wilson Castaño, Didier Muñoz, Albeiro Correa y Benoit Pierre para los ministerios de Acólitos y Lectores. Con la recomendación del Director, todos fueron aprobados por el Consejo. Esta ceremonia se llevará a cabo próximamente en el Cenáculo de Medellín.

Comité Provisional: El consejo estableció un Comité Provisional para estudiar el programa de prenoviciado en Riverside, California, ha habido algunos problemas relacionados con las oportunidades educativas disponibles en la casa mientras los Hombres se preparan para ingresar a la teología en Chicago. ¿Cuáles son las mejores opciones para el futuro, cuál es la mejor

ubicación dadas las necesidades del prenoviciado, etc.? El comité estará compuesto por John Skrodinsky, Gustavo Amell, Rafael Pisso y Paul Michalenko. Esperan comenzar su trabajo pronto y tener alguna recomendación para el Consejo en octubre de este año.

Mentoria: Jesús Ramirez y Diovany se reunieron con los de Mentoria para chequearse por videoconferencia el martes 16 de marzo. Raúl Ventura compartió con ellos en la primera hora ofreciendo algunos aportes sobre espiritualidad y misión. En la segunda mitad del día hubo una discusión general. Al día siguiente, miércoles 17 de marzo el Consejo se reunió con los de Mentoria a través videoconferencia. Tuvimos una buena discusión general sobre el tema que estaban enfrentando, especialmente con Covid y tuvimos tiempo para una discusión general sobre sus preocupaciones. A continuación se muestra una foto del programa del Consejo y del programa de Mentoria.



Actualización de Compañeros de Misión: Los Compañeros de Misión continúan reuniéndose mensualmente en el Comité Ejecutivo y trimestralmente el grupo completo de Compañeros de Misión. La próxima reunión está programada para el 25 de marzo a las 7 pm.

Sesión de Escucha con Mike: El lunes, 22 de marzo, Mike invitó a todos los Hombres de Haití, África y la India a unirse a él en una sesión de escucha por videoconferencia acerca de los temas de raza, la diversidad y la inclusión. En total, 13 Hombres de nuestros programas de formación, noviciado y varias misiones, se unieron a Mike. Fue una poderosa sesión que va a ser la primera de otras para escuchar cómo podemos, como congregación, estar más atentos a estos asuntos y cómo, cuando sea necesario, hacer los cambios necesarios para que sean más conscientes, más inclusiva y para asegurar que reflexionemos la diversidad que se nos ha regalado como comunidad. Por favor mantengan esto en sus oraciones.

Informe de las Elecciones Regionales del ACM: El domingo de Pentecostés, los nuevos Equipos Regionales de Liderazgo comenzarán un período de cuatro años. Por favor, manténgalos en sus oraciones. Aquí está el nuevo liderazgo en cada región:

+ **San Juan Bautista (Puerto Rico):**

Custodio Regional: **María de Lourdes López, MCA**

Asistente Custodio Regional: **Mildred Vázquez, MCA**

Guía Espiritual Regional: **P. Rocendo Herrera, S.T.**

+ **Encarnación (Noreste de EE. UU.):**

Custodio Regional: **Margaret Flanagan, MCA**

Asistente Custodio Regional: **Carmen Banegas, MCA**

Guía Espiritual Regional: **P. Gustavo Baloco, S.T.**

+ **Región de la Trinidad (Sureste de EE.UU.):**

Custodio Regional: **Felix Beukenkamp, MCA**

Asistente Custodio Regional: **Kevin McCall, MCA**

Guía Espiritual Regional: **P. Raúl Vásquez, S.T.**

+ **Región del Espíritu Santo (Oeste de EE.UU.):**

Custodio Regional: **Martin Zavala, MCA**

Asistente Custodio Regional: **José Castro, MCA**

Guía Espiritual Regional: **Guadalupe Zavala, MCA**

+ **Nuestra Señora de Guadalupe (México):**

Custodio Regional: **Andrés García Reyes, MCA**

Asistente Custodio Regional: **Arcelia Hernández Barajas, MCA**

Guía Espiritual Regional: **P. Raymond Riding, S.T.**

+ **San Miguel Arcángel (Centroamérica):**

Custodio Regional: **Maurilio Mora, MCA**

Asistentes Custodio Regional: **Ana Rosa Leiton, MCA y Maria Recinos, MCA**

Guía Espiritual Regional: **P. Cesar Muñoz, S.T.**

100 ° Aniversario del Centenario: ¡El año de Nuestro Centenario 2021, ya está aquí! Por favor tomen nota de que la página de internet del Centenario ya está disponible. **Pueden acceder a este a través de enlaces en nuestras páginas de internet actuales:**

www.trinitymissions.org y www.missionaryservantvocations.org . En la pestaña “Recursos” puede acceder y descargar materiales para el Centenario e imprimirlos localmente.

Es de destacar el plan para el inicio oficial que tendrá lugar el fin de semana del Domingo de la Santísima Trinidad, del 29 al 30 de mayo de este año. Ustedes han recibido un anuncio por correo electrónico para esto y se envió la tarjeta de "guardar la fecha" a nuestros donantes y otras personas. El evento de mayo 29 será virtual - una parte será en vivo y otras piezas pre-grabadas. El video del Centenario también se estrenará ese día durante el evento. El domingo de la Trinidad, 30 de mayo, habrá una misa en vivo para bajar, en Inglés y Español, de La Santísima Trinidad para coronar el fin de semana.

Gracias a cada misión que recibió y respondió a la invitación para considerar a las personas que les gustaría que recibieran un **Premio Centenario** durante este año. Pronto habrá más información para quienes respondieron.

Próximamente se enviarán cartas a cada uno de los obispos con los que servimos, en busca de su apoyo con oración y carta de felicitación, así como apoyo financiero para aquellos que puedan y estén dispuestos.

Una fase silenciosa de desarrollo de fondos para conmemorar el Centenario ha estado ocurriendo durante algún tiempo y ha tenido un gran éxito. En los próximos meses se producirá una fase más pública para el desarrollo de este fondo.

La estatua del P. Judge, en honor al Centenario, que se colocará afuera en el patio del Cenáculo Misionero P. Judge, ahora está completa y se ubicará pronto. También se colocarán réplicas de este en nuestras casas de Huitzila, San José y Medellín.

Comuníquense con Mike si tiene alguna pregunta o con Kike Arrango y Odel Medina con respecto a sus celebraciones regionales.

Videoconferencia de Custodios Locales: Un recordatorio para todos: El Consejo tiene previsto una sesión de videoconferencia con todos los custodios locales, después de La Pascua, jueves 15 abril de 1:30pm a 3 p.m. horario del Este. Se les ha enviado una invitación de videoconferencia, por favor pongan esto en su calendario.

Comité de Vida Espiritual: El Consejo desea agradecer al Comité de Vida Espiritual por albergar el Día de Reflexión de Cuaresma virtual la noche del 8 de marzo. Hubo una buena asistencia en este esfuerzo que esperamos impulse al Comité a continuar ofreciendo eventos similares de manera virtual. Tenga en cuenta que los retiros de este año, los regulares y los Ejercicios, se ofrecerán en línea este año como se detalla en el correo electrónico reciente. Contacta con Raúl si tienes alguna duda.

Asamblea General: La Asamblea General, convocada por nuestro Cenáculo General, se llevará a cabo en México en enero de 2022. Las fechas y otra información se publicarán próximamente. Todos los Cenáculos deben considerar el costo del viaje hacia y desde este evento en sus presupuestos propuestos.

Informes Financieros / Presupuestos: El Consejo revisó los informes financieros recientes proporcionados por la Oficina de Promoción de la Misión y la Oficina del Tesorero General. También revisamos el informe mensual de saldos de efectivo de cada Cenáculo. Pedimos a todos los Cenacle que sigan atentos a proporcionar a la TGO sus informes mensuales. También deseamos recordar a cada ubicación que esté preparando presupuestos para el año fiscal 2021-2022. Pedimos a cada misión subvencionada que evite cualquier aumento significativo en los fondos solicitados.

Transición en la Oficina del Secretario General: Como se ha informado, Nsom ha sido nombrado nuevo Secretario General y Steve Vesely se retira después de casi 20 años en este puesto. Steve continúa en la oficina para atender los muchos problemas de inmigración. **Si tiene problemas de inmigración en curso, continúe comunicándose directamente con Steve en su correo electrónico personal: stevesely@gmail.com** . Comuníquese con Nsom, como Secretario General, en secgen@trinitymissions.org .

Información de contacto de la Oficina del Tesorero General: Como recordatorio, el personal de la TGO con quien debe comunicarse es: Contralor, Sr. Gebre Solomon en Solomon@trinitymissions.org , Randy Kail en kail@trinitymissions.org y Howard London, Contador en london@trinitymissions.org .

Próxima reunión del Consejo de ST: El Consejo llevará a cabo una reunión de video conferencia el 20 de abril del 2021.